



Restons branchés : Les fakes news

publié le 09/11/2017

Tutoriel Vidéo pour expliquer le numérique aux parents et aux professionnels par des jeunes

Les vidéos sont avant tout techniques, sans témoignages d'expert mais avec la transmission d'informations validées

Restons branchés

1ère vidéo de 3'45 : Les fakes news ou fausses informations :

<https://www.youtube.com/watch?v=Emc9F-b-Zg8>

Une webographie pour aller plus loin : <http://bit.ly/2pbywcs> et <https://www.facebook.com/restonsbranches/>

Les vidéos (scénario, tournage, montage) sont réalisées par des Jeunes de l'UEAJ, l'association hORS cHAMPS, et des intervenants experts pour valider les propos des vidéos en fonction des thématiques.

Ce programme vous est proposé par un collectif d'acteurs composé de l'Instance Régionale d'Education et de Promotion de la Santé Nouvelle-Aquitaine (Ireps), l'Unité Educative d'Accueil de Jour de Niort (Uaej), l'association HorsChamp, l'AGORA-Maison des Adolescents, UDAF des Deux-Sèvres, la préfecture des Deux-Sèvres, la Caisse d'Allocations Familiales.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.